

14 años con gacetilla/gaceta

Este es el número 100 de la *Gaceta del Instituto de Ingeniería*. Este vehículo de información institucional está también próximo a cumplir 10 años de editarse 10 veces por año (12 veces en los primeros 3 años), llevando noticias, entrevistas, reportajes, presentaciones de proyectos relevantes y recomendaciones para mejorar la redacción de textos técnicos. Su tiraje de 1500 ejemplares llega no solo a la comunidad del Instituto, sino también a un buen número de patrocinadores, exbecarios y amigos de nuestra entidad académica. Además, se encuentran todos los números en formato electrónico en la página web del Instituto, valiosa información del quehacer académico y de acontecimientos relevantes en el seno de nuestra comunidad.

La *Gaceta del Instituto de Ingeniería* se inició en enero de 2005 sobre la base de la antigua gacetilla, que alcanzó a su vez los 112 números, hasta diciembre de 2004. En conjunto, se trata de un proyecto de comunicación institucional que se inició en abril de 2000, ahora ya con 14 años de vida.

La gaceta ha cambiado de imagen y diseño básicamente en tres ocasiones. Es una publicación que busca llevar información diversa, con el objeto de que siempre haya un artículo de interés para cualquier lector que la tenga en sus manos. Es dinámica en grado moderado, al evitar los cambios drásticos, pero estando abierta a una evolución que refleje los intereses de los académicos y becarios de nuestro instituto y de los lectores.

En este espacio editorial se han presentado diversos asuntos relevantes para la vida académica del Instituto de Ingeniería. Constituye en conjunto un recuento de las políticas, las prioridades, las oportunidades y los retos que han forjado el avance del Instituto. Otra sección de interés constante es el de las entrevistas al personal académico, ya que además de presentar el aspecto profesional del entrevistado, permite conocer ciertos elementos de su vida personal y de diversas vivencias que lo formaron. Al respecto, una encuesta identificó esta sección como la más leída.

Los acontecimientos en la vida institucional, los premios y reconocimientos que reciben nuestros colegas, la presentación de proyectos relevantes y las recomendaciones para mejorar la redacción son otras secciones que siempre están presentes. En 2013 se inició una sección en donde se presentan mes con mes las referencias de los artículos publicados en revistas del *Journal Citation Report* con autoría de nuestros académicos; con ello damos seguimiento cercano a este importante producto de nuestras investigaciones y observamos cómo se comporta frente a la meta institucional al respecto.

Sirva esta descripción de nuestra gaceta como una invitación al personal académico para participar en ella. Esto puede hacerse mediante la propuesta de textos cortos sobre avances o logros de sus investigaciones, o bien con sugerencias de cómo mejorar la publicación en contenido y en imagen.

Buena lectura por muchos años más.